



曾保小だより

令和2年10月号
三豊市立曾保小学校

秋季運動会が開催されました！

前日に雨が降り、大変心配されましたが、天候に恵まれ、曾保小学校・曾保幼稚園合同秋季運動会が開催されました。今年は新型コロナウイルスの影響で、地域の方々が参加するプログラムは実施できませんでした。また、時間の短縮や密接を避けるための競技内容や方法の変更など難しい点がありましたが、保護者・地域の皆様の多数のご協力・ご観覧をいただき、たいへん盛り上がった思い出に残る運動会になりましたこと、心よりお礼申し上げます。



今年のテーマは「みんなでがんばれ！10人の輪」でした。1学期に約2ヶ月間臨時休業となった影響で、一輪車の練習期間が例年より大変短くなりました。また、授業を進める関係で、ダンスの練習時間も十分にはとれませんでした。しかし、こどもたちは、朝の登校後の時間や昼休みに高学年が低学年をリードし、声を掛け合いながら、みんなで一生懸命練習しました。運動会ではその成果を十分に発揮し、どの子も力いっぱい演技・競技を披露することができました。

保護者・地域の皆様のおかげで、運動会を大成功に導くことができましたこと、また、準備・片付けにも進んでご協力いただきましたこと、本当にありがとうございました。



入場行進



一人一人が宣誓



ラジオ体操



堂々の行進



トライアスロン（障害物競走）



ダンス：Guts！～ともに前へ



決めポーズ



とどけ！（玉入れ）



手つなぎ一列大羽



フラミンゴ一輪車もバッチリ！



色別対抗リレー



高学年らしい迫力！



達成感にあふれた笑顔

9月の子どもたち



避難訓練 (9/1)

今年は、防災の日に小学校だけで避難訓練を行いました。素早く机の下に潜ったり、避難したりすることができました。



読書感想文発表 (9/1~15)

給食の時間に、全員が順番に読書感想文の発表を行いました。主人公と自分を比べ、感じたことを立派に発表できました。



PC遠隔授業 (9/17)

4・5年生が、一人ずつ各教室に分かれ、タブレットを使って遠隔授業を行ってみました。みんな興味津々でした。



なぞとき大会 (9/10)

チャレンジ目標達成のお祝いになぞとき大会を行いました。グループに別れ、先生方の難しいクイズに挑戦しました。



全校児童会 (9/2)

1・2年生も少し慣れてきて、大きな声で意見を述べたり、話し合ったりすることができました。



絵本の読み聞かせ (9/18)

今月より読み聞かせの先生が来てくれます。低学年と高学年に分かれ、お話を聞きました。すごく上手で、お話に引き込まれました。

10月の行事予定

- 1日(木) 発育測定
- 2日(金) 運動タイム
外国語①1・2年②4年③5年
授業参観、講演会
- 5日(月) 国語タイム
すこやか週間(～11日)
- 6日(火) 三観地区小学校陸上記録会
学級タイム
- 7日(水) 全校児童会
- 8日(木) 算数タイム
スクールカウンセラー来校
- 9日(金) 運動タイム
- 12日(月) 国語タイム
- 13日(火) 全校朝会
- 14日(水) 心電図検査(1年)
集団下校



- 15日(木) 就学時健康診断
学費引き落とし
算数タイム

- 16日(金) 運動タイム 外国語①5年②4年③5年
後援会役員会

- 19日(月) 振り替え休業日

- 20日(火) 23が60読書運動(～26日)
音楽タイム

- 21日(水) 秋の遠足

- 22日(木) 算数タイム

- 23日(金) 読み聞かせ
外国語①5年②4年③5年

- 26日(月) 国語タイム

- 27日(火) 表現タイム

- 29日(木) 算数タイム

- 30日(金) 外国語①1・2年②4年③5年
運動タイム

